
高校生＆市議会＆市職員コラボ事業後アンケート（その２）

（事業後に記入）

Ｑ１ 今日、取手市議会議員や取手市職員と接し、皆さんの感じたものに該当する数字に

○をつけてください。（複数回答可）

１．とてもよい………………………………１５

２．よい……………………………………… ６

３．わからない……………………………… ０

４．悪い……………………………………… ０

５．とても悪い……………………………… ０

６．明るい……………………………………１４

７．暗い……………………………………… ０

８．すがすがしかった……………………… １

９．気持ち悪かった………………………… ０

10．興味がわいた…………………………… ４

11．興味がわかなかった…………………… ０

12．おもしろかった…………………………１２

13．つまらなかった………………………… ０

14．身近な存在……………………………… ７

15．遠い存在………………………………… ０

Ｑ２ 今日の事業を終えた感想は？該当する数字１カ所に○をつけてください。

１．とても楽しかった………………………１４

２．楽しかった……………………………… ４

３．普通……………………………………… ０

４．つまらなかった………………………… ０

５．とてもつまらなかった………………… ０

６．ためになった…………………………… ３

７．ためにならなかった…………………… ０

８．わからない……………………………… ０



Ｑ３ その他、今日の授業について、何でもご自由にお書きください。

・想像していたものと違いましたが、新しい話し合いの形を体験できてよかったと思い

ました。次回はもう少し、市議の方と入り込んだ話をしてみたいと思いました。

・たくさんの人と話し合いができてとても楽しかったです。自分のためになり、学校で

もやってみたいことがあって、とっても良かったです。

・一言で言うと「とても楽しかった！」です。またこういう機会があると嬉しいです。

・貴重な経験をありがとうございました。

・普段、ディスカッションをするのは苦手だったので、こういう会は苦手だなぁとおも

っていたのですが、議員の方がやさしくリードしてくださったので、とても楽しかっ

たです。学校同士の関わり合いもほしいなぁと思いました。

・壁新聞の時間が１時間くらいあったらいいなと思いました。（もっと丁寧に内容を多く

書きたかった）とても楽しかったし、またやりたいです！生徒同士の交流が欲しかっ

たです。

・学校で先生と話をするときとはまた違った感覚で話をすることができた。人に相談す

るという身近なようで難しいことについて話し合うことができてよかった。また機会

があれば参加したい。

・気さくに話してくれて話しやすかった。

・議員の人たちと対話すると聞いて、堅苦しいのかな？と緊張していたけど、楽しく過

ごすことができた。とても身近な人たちなのかなと思いました。

・楽しいゲームで大事なこと、固定概念にとらわれないこと、身近に相談できる人がい

ることを知れました。すごく楽しかったです。ありがとうございました。

・最初はあまりいいイメージがなかったけど、今はすごくよいイメージ。楽しかったで

す！！

・大人の人と話し合うことによって、思ってもみなかった意見を聞けたり、普段体験す

ることができないことをさせてもらい、楽しかったです。

・思っていた以上に堅苦しくなくて、話しやすくて楽しかった！！

・すごく楽しくできてよかったです。

・取手を信頼できます。

・多くの大人を身近に感じることができるいい機会になった。

・普段話せない人と話すということで、とても緊張していたが、皆さん良い方で、すぐ

に打ち解けることができた。また話したいと思う。


